
PRESENT SIMPLE.
Настоящее простое время.

Jonh Doe



Окончание S.
    Окончание -s в present simple 
употребляется только в  утвердительной 
форме 3 лица единственного числа. Но есть 
особые случаи, о которых я расскажу в 4 
слайде.



Таблица present simple.



особенности.

     Некоторые глаголы оканчиваются на
-ss
-sh
-ch
-x
-o
В таком случае нужно написать окончание –es
Например: do + es = does
Watch + es = watches.



Глаголы, которые заканчиваются 
на y

    Если глагол заканчивается на согласную, а 
потом на y, то y превращается в i и добавляется 
es.
Например:
Study y=I +es = studies



Как образуется present simple

                              present simple

              другой глагол                  to be

3 лицо, ед. ч.             мн. ч.             is   
                                                         are
          +  s            без изменений



примеры
1)Dad goes to work by bus every morning.
Папа каждое утро едет в автобусе на работу.
2)We live in a big house.
Мы живём в большом доме.
3)She does not (doesn`t) like bananas.
Она не любит бананы.
4)He likes apples.
Он любит яблоки.
5)He speaks English very well.
Он очень хорошо говорит на английском.



Как узнать, что это предложение 
в present simple

В present simple говорится о регулярных 
действиях. “Слова-маркеры” present simple:


